

Das Buch Numeri

Kapitel 14

14,40-45: Die Israeliten sagten: Siehe, wir ziehen jetzt zu dem Ort hinauf, den der HERR genannt hat. Ja, wir haben gesündigt. Da sagte Mose: Warum übertretet ihr den Befehl des HERRN? Das wird euch nicht gelingen. Zieht nicht hinauf, denn der HERR ist nicht bei euch; ihr werdet von euren Feinden nur geschlagen werden. Denn ihr habt dort die Amalekiter und die Kanaaniter gegen euch und ihr werdet durch das Schwert umkommen. Weil ihr euch vom HERRN abgewendet habt, wird der HERR nicht mit euch sein.

Doch in ihrem Starrsinn stiegen sie auf die Höhe des Gebirges hinauf. Aber die Bundeslade des HERRN und Mose wichen nicht von ihrer Stelle mitten im Lager. Da kamen die Amalekiter und die Kanaaniter, die dort im Gebirge wohnten, herunter und schlugen die Israeliten und zersprengten sie bis nach Horma.

Wenn man vor dem Anspruch Gottes versagt hat, gibt es zwar Vergebung, aber keine Möglichkeit der Rückkehr an den Startpunkt. Ich kann um einen neuen Auftrag bitten und erhalte vielleicht einen ähnlichen, oft aber auch einen ganz anderen, doch das Geschehene bleibt geschehen. Sollte ich versuchen, den abgelehnten Auftrag nun doch zu erfüllen, so handle ich ohne Gottes Segen.

Man kann selbst in der Reue noch dem Eigenwillen folgen.

Christiana Reemts